



上本部学園
学校便り 第22号

創造・挑戦・協調

令和3年11月19日
校長：小渡 克彦



文化芸術巡回公演 11月16日(火)



すごい迫力！ 感動の音色！



九州交響楽団、総勢約70人のプロの演奏者、指揮者に来校していただき、全校児童・生徒で演奏を聞くことができました。この規模のオーケストラが来るのは初めてで、様々な楽器が揃い、美しい音を奏で、重なり合い、繊細でありながら重厚で迫力もある演奏ばかりでした。司会者の楽器や曲についての説明や進行も上手く、楽しみながら聞くことができました。また、全身を使った指揮者の方の動きにも見入ってしまいました。6年生や中学生の指揮者体験やタイコでの共演などもあり、貴重な経験になったと思います。最後に、上本部学園の校歌を演奏してもらい、みんなで歌えたことは、子ども達の記憶にずっと残ることと思います。粹な計らい、ステキな演奏、本当にありがとうございました！

総合（地震・火災・津波）避難訓練 11月12日(金)



もしものに備え 真剣に！

本部消防署から米須さんと山内さんにお越しいただき、園児・児童・生徒・職員で避難訓練を実施しました。校舎からの避難も迅速で、消火器の使用訓練なども真剣に行えました。